

INDONESIA SATU

Sehat Badan Sehat Iman, Golkar Kota Blitar Gelar Jalan Sehat Berhadiah Kambing

Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.ID

Oct 16, 2022 - 13:13



Ketua DPD Golkar Kota Blitar, Drs. Moch. Hardi Usodo atau biasa disapa Dodok, saat menghibur peserta jalan sehat

KOTA BLITAR - Jelang HUT Golkar ke-58 yang jatuh pada 20 Oktober 2022 mendatang, Partai Golkar Kota Blitar mengadakan jalan sehat. Acara ini berlangsung di Kantor DPD Golkar, Jalan Kalimantan, Kota Blitar.

Menurut Ketua DPD Golkar Kota Blitar, Drs. Moch. Hardi Usodo atau biasa disapa Dodok mengatakan, hari ini adalah jalan sehat dalam rangka peringatan HUT Golkar ke-58. Sesuai arahan dari pusat, agar Golkar sebagai penggerak kesehatan di Kota Blitar.

"Momentum jalan sehat kali ini, kita jadikan talisilaturohmi dan mempererat tali persaudaraan sesama anak bangsa. Jadi dalam HUT Partai Golkar ini kita semua bisa mengambil bagian sebagai penggerak kesehatan," ujar Dodok.

Selain itu, kata Dodok, disamping jalan sehat tidak lupa berdoa, agar kita diberi kesehatan dan umur panjang oleh Tuhan Yang Maha Esa. Serta ucapan terimakasih kepada masyarakat Kota Blitar yang telah antusias mengikuti jalan sehat, sekaligus mengajak peserta jalan sehat untuk terus berpola hidup sehat.

"Untuk kader serta simpatisan baik kalangan muda maupun milineal, bahwa Partai Golkar sudah menjaring calon yang mau ikut berkontestasi di pemilu 2024. Siapapun yang ikut ambil bagian di pemilu 2024 walaupun kalah akan di saya kasih reward," tuturnya.

Target DPD Golkar Kota Blitar du tahun 2024 semua dapil harus terisi semua, harus menjadi runner up atau pemenang kedua di Kota Blitar. Sedangkan untuk pilkada nanti, Dodok menegaskan, masih menunggu pemilu nanti dan Golkar sudah punya jago sendiri.

"Kalau saya situasional saja untuk maju, ketika peluangnya lima puluh plus, saya akan tarung dipilkada nanti. Optimisme kader dan simpatisan Partai Golkar sangat bagus sekali, seperti yang kita lihat tadi banyak calon yang hadir dalambjalan sehat ini untuk bertarung dipemilu 2024," paparnya.

Hardi Usodo berharap, agar tahun 2024 nanti Partai Golkar kembali menjadi partai yang bisa mewadai semua masyarakat dan bisa menjadi pemenang. Agar bisa mengakomodir kepentingan masyarakat Kota Blitar.

Dalam jalan sehat ini, banyak diikuti oleh masyarakat yang sangat antusias sekali. Sedangkan Partai Golkar Blitar Kota menyediakan banyak hadiah seperti, kambing, sepeda gunung dan ratusan doorprise untuk peserta jalan sehat dalam rangka HUT Golkar ke-58. (Tn)